

Forums pour les joueurs

Nous y sommes

Par Profil supprimé Posté le 19/02/2018 à 20h39

Bonjour,

Addict depuis des années je viens de vivre LA journée redoutée par nous les joueurs qui sont dans l'illusion d'un gain qui guérira tout. LA journée ou les mensonges accumulés à mon ami et à ma famille pour me procurer de l'argent, des crédits, faire patienter le propriétaire pour le loyer, on été mis à jour. Les mots minables et menteuse résonnent dans ma tête et j ai peur du vide maintenant. J ai très peur et je n' ai aucune idée dont les choses vont se dérouler.

Je viens d'écrire à un centre pour addicts à Paris, Marmotant. En attendant j espère avoir le courage d'avancer. Jamais je n'aurais pensé devenir ce monstre.

1 réponse

Moderateur - 23/02/2018 à 09h39

Bonjour Aie,

C'est un moment très difficile à passer mais que vous ne pouviez pas vraiment éviter.

Vous avez entamé des démarches pour vous faire aider auprès d'un centre qui connaît bien ces problèmes. C'est ce qu'il faut faire. Ils vous aideront à vous pardonner à vous-même, ils vous permettront de redevenir la bonne personne que vous êtes.

Si vous en avez besoin pour trouver le courage d'avancer n'hésitez pas à appeler notre ligne d'écoute ou à revenir dans ce forum pour nous dire comme cela se passe pour vous.

Bonne continuation,

le modérateur.